

Hoy, en una pregunta oral a la vicepresidenta en el Pleno del Senado

Maroto a Calviño: “Con Sánchez a la cabeza, se han convertido en un gobierno permisivo con la corrupción”

- “A la bandera de su feminismo se le ha roto el mástil, es una bandera a media asta. Nunca la izquierda hizo tanto daño a las mujeres en tan poco tiempo”
- “Revise bien quien sale detrás de usted en el tiro de cámara –ha advertido a Calviño- no vaya a ser que se le cuele alguien que grite por las tardes no a la prostitución y por las noches acabe en ella”

07 de marzo de 2023.- En la sesión de control celebrada hoy en el Senado, en una pregunta oral a la vicepresidenta segunda del Gobierno, el portavoz del Grupo Popular, **Javier Maroto**, ha afirmado que “con Sánchez a la cabeza, con sus cambios del Código Penal, sus actuaciones y sus silencios, se han convertido en un gobierno permisivo con la corrupción. Es duro de decir. Ya sé que para usted tiene que ser duro escuchar esto, pero es mucho más duro para los españoles tener que aguantarlo”.

Javier Maroto preguntaba a Calviño sobre los efectos de las medidas que aplica el Gobierno y ha centrado parte de su intervención en la celebración del 8 de marzo, “esperábamos el vídeo de Sánchez de autobombo, rodeado de mujeres, pero no hay video”. “Está claro –ha continuado- que no han encontrado mujeres que se presenten a ese teatrillo”.

El portavoz popular ha recordado que son casi 750 agresores sexuales que han visto reducida su condena, una buena parte del feminismo con el grito en el cielo por la ley Trans y “un grupo parlamentario dividido entre los que por el día piden abolir la prostitución y por la noche la consumen”.

Para el portavoz popular el 8-M se ha convertido en la peor pesadilla del PSOE. “A la bandera de su feminismo se le ha roto el mástil y es una bandera a media asta. Nunca la izquierda hizo tanto daño a las mujeres en tan poco tiempo” ha aseverado.

EL CASO TITO BERNI

“Hablando de vergüenzas”, Javier Maroto le ha preguntado a la vicepresidenta Calviño por las implicaciones que tiene en la trama del caso Berni. “Se está afirmando que ha habido chivatazos para poner sobre aviso a su partido y a su Gobierno. Se está afirmando que con los Fondos Next Generation de los que usted es responsable, se ha financiado la trama”, ha corroborado. Así mismo, se ha referido Maroto a los 15 diputados del Ramses (restaurante en el que presuntamente se reunían para cenar un grupo de diputados del PSOE), para concluir que “es un escándalo que permanezcan en silencio. Este asunto es grave”.

Tirando de ironía, Javier Maroto ha pedido a la vicepresidenta Calviño que responda a estas preguntas. “Al menos no haga como su portavoz en el Congreso. No me diga *y a ti que más te da*”, en referencia al portavoz del PSOE Patxi López.

Volviendo a la manifestación del 8-M, finalmente, Javier Maroto ha asegurado que desconocía a qué manifestación acudiría la vicepresidenta. “No sé a qué manifestación ira, pero acépteme un consejo, revise bien quien sale detrás de usted en el tiro de cámara, no vaya a ser que se le cuele alguien que grite por las tardes no a la prostitución y por las noches acabe en ella. Muy propio del cinismo y la hipocresía que rodean al actual PSOE”.